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VERBALE ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DEL  

16 FEBBRAIO 2023 

Oggi alle ore 21.00, presso il ristorante del “Tennis Club”, in Como, via 

Simone Cantoni n. 1, si è riunita l’assemblea generale ordinaria dei soci 

della associazione. 

Ai sensi dello statuto sociale vigente, assume la presidenza il Presidente 

della associazione, Alberto Arcioni, il quale, sempre ai sensi di statuto, 

chiama a fungere da Segretaria Marisa Angelinetta. 

Il Presidente constatato che sono presenti in numero sufficiente gli 

associati in regola con il pagamento della quota associativa, così come 

statuito dall’art. 6 e precisamente:  

Alberto Arcioni, Rosanna Bernasconi, Fabrizio Bianchi, Marisa 

Angelinetta, Norma Pagani, Ezio Ballerini, Daniela Denti, Francesca 

Montano, Edoardo Helzel (per delega a Marisa Angelinetta), Bordoli 

Laura Edvige (per delega a Marisa Angelinetta),  Bordoni Roberto, Carla 

Tebaldi, Alessandra Pusterla, Antonella Amicone, Paolo Camagni, 

Carmela Canfailla, Cristina Carella, Daniela Clerici, Mirco Mantovani, 

Paola Moschioni e Simonetta Rizzello,  

dichiara 



l’assemblea validamente costituita, formalmente convocata con avviso in 

data 30 gennaio 2023 inviato agli associati - a mezzo posta elettronica, 

consegna a mani, affisso in bacheca della sede de “La Stecca” - ed atta 

per discutere e deliberare sul seguente     

ORDINE DEL GIORNO 

1° - esame ed approvazione del bilancio d’esercizio consuntivo al 

31.12.2022 e dei relativi documenti accompagnatori, deliberazioni 

inerenti e conseguenti; 

2° - esame ed approvazione del bilancio preventivo 2023; 

3° - resoconto attività svolte nell’anno 2022; 

4° - proposte di assegnazione beneficenza per il corrente anno 2023; 

5° - quota associativa e campagna tesseramento anno 2023; 

6° - aggiornamento programma prossime attività; 

7° - varie ed eventuali. 

Il Presidente apre la riunione dando lettura della sua relazione che si 

riporta integralmente di seguito: 

“Cari Coetanei, 

in primis, ringrazio tutti Voi per la presenza alla nostra annuale 

Assemblea. 

In questa occasione mi preme sottolineare che, per quasi metà dello 

scorso anno 2022, avevamo ancora delle restrizioni legate al Covid-19. 

Nonostante questo, però, siamo riusciti a svolgere le nostre attività con 

costanza ed impegno; pertanto  ringrazio tutti  coloro che hanno a vario  



titolo, partecipato alle nostre iniziative.  

L’assemblea odierna, come avrete visto dall’avviso di convocazione, 

prevede all’ordine del giorno diversi punti che verranno esaminati, 

discussi e deliberati così come previsto nell’avviso stesso. 

Con riferimento al consuntivo del 2022, le quote associative sono state 

n. 33, di cui una incassata nel corrente anno 2023, mentre nell’anno 

2021 le quote sono state in totale n. 35.  

Come era stato suggerito dal nostro Paolo, durante il Consiglio 

Direttivo del 21.12.2020 e così riproposto all’assemblea nel 2021, anche 

per l’anno 2022 la quota associativa dei componenti il Consiglio, i 

Revisori ed i Probiviri, a discrezione degli stessi è stata da alcuni 

raddoppiata. Anche nell’ultimo Consiglio Direttivo del 19 gennaio 

scorso è stata suggerita nuovamente la proposta di due anni fa e 

pertanto esprimo un particolare mio personale ringraziamento. 

Relativamente alle voci di bilancio, il nostro tesoriere Marisa vi esporrà 

e illustrerà nel dettaglio le entrate e le uscite in esso contenute per 

poterlo sottoporre alla vostra attenzione per la discussione ed 

approvazione, dopo la lettura da parte del nostro Collegio Sindacale 

della relazione al bilancio stesso. 

Per quanto riguarda la beneficenza vi informo che il Consiglio Direttivo 

nell’ultima riunione che si è svolta, come già detto, lo scorso 19 

gennaio, ha deliberato di erogare un importo complessivo di €. 2.100,00, 

somma che verrà devoluta come segue: 



• €. 700,00 all’Associazione Asimas (Mastocitosi) come oramai da 

diversi anni è diventata il nostro punto focale;  

• €. 700,00 all’Associazione Casa dei Tigli” che ha sede a Brunate 

Casa per accogliere, ri-trovarsi, ri-partire, gestita dalle Sorelle 

Francescane del Sodalizio Terz’Ordine Secolare Francescano – 

Ancelle del Signore –, unitamente ad operatori laici e diversi 

volontari. La Casa accoglie sia madri in difficoltà con i loro 

bambini, sia minori soli allontanati dalle famiglie originarie, 

cercando di offrire il sostegno necessario per creare nuove basi 

solide dalle quali ri-partire per un futuro migliore; 

• €. 700,00 all’Associazione Proteus Ets, che fa capo alla 

Fondazione Provinciale della Comunità Comasca Onlus, per 

sostenere il progetto RE-LAKE, insieme per un lago rigenerato. 

La finalità del progetto è quello di innescare un processo che 

assicuri un miglioramento repentino del lago ed il suo 

mantenimento, usando come strumento essenziale la biologia 

delle piante acquatiche, la tecnica e l’inclusione di tutti per il 

supporto. 

Due parole per segnalare che relativamente alle somme erogate durante 

il 2022, oltre a quelle già deliberate dal Consiglio Direttivo in data 

23.03.2022, comunque tutte meglio dettagliate nel bilancio al 

31.12.2022 sono le seguenti:  

➢ €. 617,00  in  collaborazione  con  le  classi  dal  1960  al   1971, 



devolute alla Fondazione AIRC per la ricerca sul cancro a 

favore Borsa di Studio “Luisa Spallino” per la ricerca 

oncologica pediatrica, in occasione della visita alla mostra 

“Astratte” a Villa Olmo;    

➢ €. 458,00 sempre in collaborazione con le classi dal 1960 al 

1971, devolute all’Asst Lariana Reparto Chirurgia Plastica per 

l’evento “Gran Gala for the children”;   

Entrambi questi importi ovviamente sono da ricondurre alla sola quota 

“spettante” alla nostra classe. 

➢ €. 385,00, a PizzAut di Cassina de’ Pecchi gestita da ragazzi 

autistici, in occasione della cena/giro pizza, organizzata dalla 

nostra classe.   

Le altre spese riepilogate nella voce “Uscite”, sono rappresentate dalla 

quota associativa versata all’Associazione La Stecca per l’anno 2022 di 

€. 185,00 che, come già evidenziato in sede di ultima nostra assemblea, 

l’importo è determinato in base alla fascia (dal 61° al 70° anno di età).  

In particolare la quota a carico della nostra classe sarebbe pari ad €. 

370,00, ridotta del 50% a seguito delibera del Comitato Direttivo dell’ 

Associazione La Stecca e da altre spese, meglio dettagliate nel 

consuntivo, che non rivestono un peso particolarmente rilevante.  

Vi ringrazio come sempre per la vostra attenzione e collaborazione e mi 

auguro che, nonostante la crisi geopolitica mondiale, la nostra amata 



Associazione possa sempre continuare a portare sostegno ed aiuto a chi 

ne ha più bisogno.” 

Terminata la lettura della relazione, Alberto chiede al nostro tesoriere 

Marisa Angelinetta di illustrare gli argomenti posti al primo e secondo 

punto dell’ordine del giorno; Marisa prende quindi la parola e relaziona i 

presenti sul bilancio chiuso al 31.12.2022, leggendo il documento ed 

entrando nel dettaglio delle singole voci in esso contenute, portando a 

conoscenza degli associati le iniziative a cui la nostra classe ha aderito 

durante lo scorso e dodicesimo esercizio di attività, eventi che – come 

evidenziato dal nostro presidente si sono potuti svolgere con serenità, 

impegno e costanza, nonostante le restrizioni legate purtroppo ancora 

alla situazione emergenziale. Il consuntivo presenta una disponibilità 

finanziaria di €. 3.318,38, che ha permesso al Consiglio Direttivo nella 

riunione tenutasi lo scorso 19 gennaio scorso, di deliberare la 

destinazione di una somma quantificata e concordata per una elargizione, 

pari ad €. 2.100,00; in tal modo nelle casse sociali si mantiene una 

riserva finanziaria a favore della nostra associazione. 

Dopo alcuni interventi da parte degli associati, il Presidente invita il 

revisore dei conti, Roberto Bordoni, a dare lettura della relazione del 

Collegio al bilancio chiuso al 31 dicembre 2022. 

Terminata l’esposizione, il Presidente chiede pertanto all’assemblea di 

sottoporre ad approvazione il bilancio d’esercizio consuntivo al 



31.12.2022 e dei relativi documenti accompagnatori, che vengono 

approvati all’unanimità.  

Si procede  quindi con  l’esame del  bilancio  preventivo per l’anno 2023 

che viene letto da parte del tesoriere. 

Interviene nuovamente il Presidente per esporre agli associati la sua 

relazione in merito al preventivo 2023 che qui si riporta integralmente: 

“Cari Coetanei, 

il Bilancio Preventivo relativo all’anno 2023 è stato come sempre 

redatto basandoci sulle attività organizzate negli anni di appartenenza 

alla famiglia de “La Stecca” e sulla scorta delle precedenti esperienze. 

Gli anni emergenziali della pandemia, oggi sono per tutti, solo un 

doloroso ricordo. 

Sicuramente non possiamo ancora abbassare del tutto la guardia, ma 

perlomeno siamo tornati ad una vita sociale normale, che faciliterà gli 

incontri e gli eventi futuri. 

Ci addolora però sapere che aleggia ancora sopra di noi, lo spettro di 

una nuova guerra mondiale, che evidentemente influenzerà anche le 

nostre future scelte di solidarietà. 

Si segnala che nell’esaminare il preventivo le spese sono state imputate 

al minimo.  

Vi invito pertanto ad approvare il Bilancio Preventivo dell’anno 2023 

così come da noi redatto.” 



Dopo la lettura, l’assemblea, invitata ancora una volta dal Presidente ad 

esprimere il proprio parere, all’unanimità, approva il bilancio preventivo 

relativo all’anno 2023. 

Terminata la parte relativa alla esposizione “numeraria/fiscale”, Rosanna 

Bernasconi, la nostra Rosa d’Oro, prende la parola per commentare 

l’argomento indicato al 3° punto dell’ordine del giorno e cioè il 

“resoconto attività svolte nell’anno 2022 e per il quale non vi è nulla da 

aggiungere al dettaglio precedentemente esposto in sede di bilancio 

consuntivo.  

Si passa quindi ad esaminare il 4° argomento all’ordine del giorno che 

recita “proposte di assegnazione beneficenza per il corrente anno 2023” 

per il quale Alberto ricorda agli associati che possono indicare in questa 

sede o anche successivamente, eventuali associazioni o realtà concrete da 

tenere presente per le future destinazioni di somme oggetto di donazione.  

Chiede la parola Norma, per segnalare la possibilità di aiuto al carcere 

minorile di Milano; si informa meglio nel dettaglio e successivamente 

potrà essere più precisa. 

Poiché nessun altro degli associati fa ulteriori proposte, la 

comunicazione di eventuali enti verrà eventualmente effettuata nel corso 

del corrente anno, incaricando sin d’ora il Consiglio Direttivo di valutare 

– una volta scelto le associazioni – come  contribuire  in  base  anche alle  

disponibilità finanziarie.  



Il Presidente passa al prossimo argomento, il 5°, che recita “quota 

associativa e campagna tesseramento anno 2023. 

Nell’ultimo Consiglio Direttivo del 19 gennaio scorso è stata ripresa la 

proposta del nostro Paolo espressa nel consiglio del 21.12.2020 e 

suggerita sia nell’assemblea del 2021, sia in quella dello scorso anno . Il 

Consiglio pertanto ha aderito anche per il 2023 di  raddoppiare la quota 

dovuta dai Consiglieri tutti, Revisori e Probiviri compresi, ovviamente 

sempre lasciando a tutti, indistintamente, la scelta o meno di aderire. 

Mentre per la quota ordinaria si è deliberato di non modificare e 

conseguentemente confermare in €. 25,00, tenendo sempre presente che 

l’incasso della stessa da parte degli associati è sempre “difficile”, 

nonostante si ribadisca il motivo a cui è finalizzata, unitamente alle 

somme raccolte durante gli eventi organizzati; pertanto tale importo 

viene quindi così formulato alla presente convocata assemblea in cui 

viene riferito la possibilità di versare il minimo stabilito oppure integrare 

come meglio crede, a chi lo riterrà opportuno.   

L’assemblea, pertanto - all’unanimità - delibera e conferma la quota 

associativa in €. 25,00. 

Rosanna prende la parola per illustrare le varie iniziative proposte dai 

Consiglieri durante l’ultimo Consiglio Direttivo, eventi il cui scopo è 

quello di ritrovarci e passare insieme qualche ora in spensieratezza, non 

dimenticando l’obiettivo finale che è quello della raccolta fondi da 

devolvere in beneficenza.  



Nel dettaglio: 

✓ Roberto: Torneo di bowling a Villa Guardia; 

✓ Roberto: Aperitivo al “Kiosko Il 5” – da replicare visto il bel  

risultato ottenuto lo scorso mese di luglio, augurandoci però 

“senza la pioggia”;  

✓ Roberto: Torneo di freccette a Tavernola; 

✓ Rosanna: Gita gastronomica nelle Langhe; 

✓ Rosanna: Prima colazione a Brunate, da raggiungere in 

Funicolare e discesa a piedi – anche questo evento da ripetersi 

sicuramente;  

✓ Alessandra: passeggiata all’Alpe Gotta in Val d’Intelvi; 

✓ Carla: una gita in battello; 

✓  Rosanna:  su indicazione del nostro coetaneo Mirco Mantovani, 

sarebbe interessante la visita organizzata all’Accademia Carrara 

di Bergamo, che ha riaperto lo scorso 27.1, abbinata alla visita 

dell’Orto botanico. Mirco e Rosanna hanno già parlato di questo 

con Maria Angela Previtera, nostra coetanea direttrice di Villa 

Carlotta, la quale, avendo contatti diretti all’Accademia di 

Bergamo, peraltro quest’anno Capitale Italiana della Cultura, 

potremmo avere un canale “preferenziale” e probabilmente 

come guida lo stesso curatore della mostra; conseguentemente si 

chiede di stabilire un paio di date per questo evento; le possibili  

date potrebbero essere il 26 marzo o il 16 aprile; Rosanna 



contatterà Maria Angela per sapere se fattibile e poi ci 

aggiornerà,  

con la speranza che tali iniziative possano riscuotere l’interesse da parte 

dei coetanei e che, come da consuetudine, l’invito sarà esteso anche alle 

altre classi, affinché chi vorrà potrà partecipare e naturalmente sarà il 

benvenuto/benvenuta.  

Il tradizionale evento “Aspettando il Natale insieme a …” con le sue 

“fesce” ovviamente – da considerarsi quasi come un “obbligo”, ma 

piacevolissimo, non mancherà nel nostro calendario eventi. 

Durante la serata inoltre  sono state proposte altre iniziative, la prima delle  

quali di imminente svolgimento e precisamente: 

• Rosanna: le classi dal 1960 al 1971, a cui si è aggiunta anche la 

nuova ultima classe entrata nella Stecca, il 1972, stanno 

definendo gli ultimi dettagli per l’evento denominato “Flower 

Power”,  che si svolgerà il prossimo 25 marzo, il cui ricavato 

sarà interamente devoluto alla Croce Rossa Italiana – Comitato 

di Como – e che si terrà a Lipomo nella sede della Croce Rossa; 

• Antonella: serata karaoke all’HP di Cernobbio o a Lora; 

• Daniela: torna alla carica con l’idea che anche la nostra classe 

possa offrire un prodotto tipo “biscottone” per Pasqua; 

• Norma: in merito a questa ultima idea propone invece di pensare 

ad un “biscotto” a forma di cuore per la festa della mamma. 



Rosanna interviene dicendo che per poter realizzare il biscotto (o per 

Pasqua o per la festa della mamma), si potrebbe interpellare la Rosa 

d’Oro del 1965, Paola Giussani, la quale dovrebbe avere i “requisiti” 

richiesti e necessari per la preparazione di alimenti e, in caso fosse 

disponibile, potremmo proporre di organizzare tale vendita unitamente 

alla sua classe; anche per questa idea Rosanna ci aggiornerà.  

L’ultimo argomento da trattare e posto all’ordine del giorno è “Varie ed 

eventuali”.  

Rosanna segnala che le cariche dell’Associazione La Stecca sono in 

scadenza e conseguentemente ci sarà l’elezione dell’Organo 

Amministrativo; se a qualcuno degli associati potesse interessare 

rivestire una carica potrà rivolgersi direttamente in segreteria della 

Stecca ed avere tutte le informazioni necessarie per la presentazione 

della propria candidatura.  

Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno e poiché nessun altro 

prende la parola, il presidente, alle ore 23.15, dichiara sciolta la riunione, 

previa redazione, lettura ed approvazione del presente verbale. 

        Il Presidente                  La Segretaria 

    (Alberto Arcioni)                (Marisa Angelinetta)  


